
吉原・クラブオアシスのレポート　２００９年６月

　台所さんから、吉原・クラブオアシスのレポートをいただきました。　１３０分３５Ｋとコス
トパフォーマンスは非常によろしいのですが、肝心な　女の子はどうだったのでしょうか？

■突撃～

　皆様こんにちは。台所です。　今回はサンタフェグループのクラブオアシスレポをお届けで
す。　なんだか「どうせ行くならレポの無い所を・・・」と思ってしまうのは性で　しょうか？
ｗ　（もちろん、自分の趣味は考慮の上でですが）　今回は１３０分という長丁場にトライしてみ
ました。　大丈夫か性的には虚弱体質な自分ｗ

■システムとか

　１３０分で３５Ｋという設定は結構な破格に思えます。　更に隔週サイクルで対象姫が変わ
るキャンペーンガールだと更に３Ｋ割引で　す。　そうなると１３０分で３２Ｋ。　これは満
足度次第では相当なコストパフォーマンスではないかと。　まず待合室ですが、かなり狭いです
ｗ　当日は自分の他にも４名ほどの方がいらっしゃいましたが、計５名で満員御　礼ｗ

■事前アンケート

　さらにこのグループは始めにアンケート形式で当日の希望プレイ内容を書か　されますが、
ボーイ氏（本職ｗ）によっては、内容を読み上げ確認してくれ　る陵辱プレイからスタートｗ　
「ちょっとｗｗ待って俺の性癖を皆に聞かせんといてｗｗ」と涙目になる人　もいそうです。　
内容的には帽子有無の希望（帽子不可姫の場合は事前にボーイ氏から言われ　ます）、ベッドや
マットの希望（ありとかなしとか）、その順番（マットが　先がいいとか）、果てには「今日は何
回戦を目指しますか？」なんて内容ま　であります。　それらを読み上げ確認された日には、こ
の先重い十字架背負って生きていか　ねばと思いますぞ？ｗ　この点は上がり時のアンケート
に「陵辱プレイやめれ」と書いておきましたｗ

■個室

　個室は待合室とうってかわって十分な広さ。　特別広いというわけでは無いのでしょうけど、
入って「狭ッ」と思うことは　無いかと。　ちなみに姫曰く、グループ店舗でもサンタフェ＞オ
アシス＞すぅぃときっす　の順で個室の広さが違うんだそうです。　サンタフェが一番広いと
の事。　ちなみにこのグループ、ＨＰの紹介などで書かれることがある「ＯＫ娘」と　いうのは
無しＯＫな姫という意味ですｗご参考までに。

■で、ご対面

　ボーイ氏（本職ｗ）に促され待合室を出ると、階段上でにこやかな笑顔の姫　様とご対面。　
階段上からの片膝立ち姿勢でしたので、ドレスの隙間から見える太モモが凶　悪ですｗ　ぶっ
ちゃけＷｅｂでの写真比３５％減といった印象ではありましたが、笑顔　とおみ足でチャラ。　
更に胸元が広く開いたドレスだったので、目はそっちに釘付け。反則ですｗ

■即即から
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　お部屋に案内して頂き、簡単なご挨拶の後はアシスト有りで脱ぎ脱ぎ。　姫様のドレスもこっ
ちが脱がせる形でお互いすっぽんぽんになったところで　即即スタート。　まずは１回戦を
ベッドでどーん。　そのままベッドでお話しながら休憩の後、お風呂タイムです。　ここで初め
てくぐり椅子というものを経験。　自分の真下から姫が出てきてビックリしましたｗ　そのま
ま椅子プレイ→湯船で浴槽合体とか潜望鏡とか、とにかく色々出てく　る出てくるｗ　多分、一
通りの技というか技術は全部体験出来たんじゃないでしょうか・・。　この姫様、お姉さんな姫
様ではありましたけれども、相応にやり手のようで　す。　この後マットへの流れとなり、ここ
で第２射をどーん。　１回戦ボーイ頑張りましたｗ　しかし１３０分は流石に長い。まだまだ
時間があります・・・。

■３回・・・きつｗ

　その後ベッドでいちゃいちゃしてたら流れで３回戦。　イケるのか自分！？と思いましたが、
流石にきついｗ　しばらく頑張って、バックからイった感はあったものの、ぶっちゃけ空砲で　
した！ｗ　姫にも「えー空打ち？ｗ」とちょっと笑われてしまいました。精進しますｗ　最後は
上がりのお風呂でお時間。抱擁とキスでお別れです。

■まとめ

　１３０分長いです！ｗ９０分でも２回戦ギリな自分には、なかなかに気合い　が求められまし
たｗ　でもひたすら長い時間が過ぎた感は無く、ご満悦な時間を過ごさせて頂きま　した。　今
回の利用でグループの会員証が発行されました。　利用回数に応じてスタンプが溜まっていく
ので、たまり具合次第で特典受け　られるのとそちらにのみ記載がされている各店舗への専用予
約電話番号があ　り、こちらへの電話し会員証記載の会員番号を伝えることで、一般と異なり　
１週間前からの予約が可能になります。　今回の待合室の状況を見ていると、在籍姫は多いもの
の人気姫は予約が詰ま　っていそうな感じでしたので２度目以降は会員専用電話で予約してい
くのが　楽なのは間違いないようです。

■ロビンの感想

　お勤めご苦労様でしたｗｗｗ　空砲であろうが３回いけるのがうらやましいです（＾ ；^；；　
１３０分は時間としては長く感じることもないかなぁ。　むしろ事前アンケートで何回戦って
聞くのはやめてほしいなぁ。　１回戦って書けませんよ・・・ｗ

・事前アンケ自体はいいと思うんですがね。姫も楽でしょうし。　でもイニング数は微妙だ
し、読み上げ確認はキツイので改善願いたいところですねｗ - 台所 (2009 年 06 月 13 日 15
時 28 分 45 秒 )
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